

Quel master choisir pour devenir juge d'application des peines

Par **Eva217**, le 12/08/2018 à 18:21

Bonjour,

Je suis actuellement en dernière année de lycée et je réfléchis au master à choisir pour pouvoir ensuite intégrer l'ENM. En effet, je souhaite devenir Juge d'Application des Peines et je me demande quel Master serait le mieux pour la suite.

Merci de vos réponses.

Par **MorganM**, le 14/08/2018 à 12:21

Bonjour, comme dit dans un autre sujet, avant d'être JAP il faut être juge ce qui implique d'occuper des spécialités bien différentes au cours de la carrière (un JAP n'occupe pas cette spécialité toute sa vie, il peut être tour à tour à l'instruction, au tribunal correctionnel, ou même retourner faire du civil...).

Il faut donc impérativement s'assurer que la profession de juge / magistrat dans sa globalité vous intéresse car on ne peut pas choisir d'être magistrat juste pour une seule spécialité !

Ensuite vous êtes encore en lycée et le master semble encore loin. Concentrez vous d'abord sur la licence et le travail de la culture générale. Le programme du concours ENM est très large et très difficile. Il vaut donc mieux prendre un master qui permet de réviser ce programme très théorique (à l'opposé de la formation des juges d'application des peines qui est très... pratique).

Pour répondre tout de même à votre question, Étant une spécialité très pratique (et dont la formation n'est assurée que par l'ENM), il n'y a pas réellement de master qui prépare au domaine de l'application des peines. Néanmoins, les masters qui restent dans cet esprit sont sans aucun doute les masters de droit pénal.